

Asociación de Familias de Proyecto Hombre Jerez (AFACESJE)

El pasado mes de Diciembre los miembros de la Junta Directiva de nuestra Asociación, mantuvimos una reunión con Dña. Prudencia Rebollo, Delegada de Asuntos Sociales de la Junta de Andalucía en Cádiz, D. Enrique García Palau y D. Jesús Maeso para darle a conocer más directamente nuestro trabajo y al mismo tiempo las dificultades económicas que tenemos que ir superando continuamente.

Asimismo, solicitamos un aumento en la subvención que esta Delegación nos concede cada año ya que es de una mínima cuantía frente al presupuesto anual de ingresos y gastos.

Como resultado de dicha reunión obtuvieron el compromiso por parte de la Delegación de aumentar dicha cuantía previos trámites exigidos (ante el Centro Provincial de Drogodependencias y el Movimiento Asociativo), así como la visita de la Delegada y Técnicos, al Piso Alternativo que tenemos abierto para chicos que están realizando el Programa Terapéutico de Proyecto Hombre y carecen de familias que les acompañen en su proceso de rehabilitación.

Concretamente durante 1999 han sido atendidos un total de 37 personas, número superior al año anterior, gracias a la nueva casa que en lugar de ser para 6 personas es para 9.

Nueve años

El 11 de Febrero de 2.000 celebramos el noveno aniversario de la apertura de Proyecto Hombre en la provincia de Cádiz.

Muchas cosas han cambiado desde entonces: programas nuevos que se han abierto para los internos de los Centros Penitenciarios, para los adolescentes que se han iniciado en el consumo, personas con problemas de alcohol, juego, cocaína, escuelas de padres y madres, formación laboral para los usuarios...

Pero hay algo que no ha cambiado: seguimos apostando con la misma ilusión y fuerzas renovadas por creer en la persona y seguir acompañando desde una clave de Auto-ayuda a todas las personas que pasan por nuestro centro, así como con sus familias.

Con un recuerdo para los que por una u otra razón, no se encuentran físicamente con nosotros, que sí desde el espíritu... ¡Feliz Aniversario!

COLABORACIONES

Sin ellas nuestro trabajo sería mas difícil. Gracias pues a todas estas personas:

La empresa de Seguridad Central de Alarmas de Jerez nos ha instalado la alarma en la Comunidad Terapéutica.
Por 4º año consecutivo se celebró en el Club Vistahermosa la Merienda - Rastrillo, organizado por un grupo de mujeres de El Puerto y que este año se han recaudado 1.268.000 ptas.
El Colegio La Salle Buen Pastor de Jerez ha impreso el nº 0 de MÍRAME y Territorio y Ciudad el nº 1.

Programa de Prisión. Salida terapéutica

Somos un grupo de cuatro chavales que estamos aistiendo al programa que lleva a cabo Proyecto Hombre en la prisión de Jerez, y queremos contaros lo que supuso para nosotros la salida terapéutica a la Acogida que tuvo lugar el pasado 4 de Enero.

Una de las cosas que mas nos impresionó fue el afecto y el cariño con los que fuimos acogidos. Aprendimos muchas cosas y supuso un mayor conocimiento de cómo funciona Proyecto Hombre en la "Calle".

Tomamos conciencia del esfuerzo que hacen los demás por nosotros (sobre todo las familias) para que salgamos del mundo de las drogas y que hasta ese momento no habíamos valorado.

Nos llenó de mucha alegría encontrarnos con muchos compañeros de la calle y de prisión, en los que vimos un gran cambio y un mayor espíritu de lucha por conseguir la rehabilitación.

Fue una experiencia bastante positiva, ya que además de lo que hemos comentado, rompimos con la monotonía diaria de estar en prisión.

Por todo ello estamos muy agradecidos a Proyecto Hombre y a la Junta de Tratamiento de la prisión de Jerez.

El Correo de e-mili@

Os animamos a que nos mandéis vuestras opiniones, cartas, noticias... como Salomón que nos la remite desde el Centro Penitenciario de Jerez.

Este artículo es para que aquéllos chavales que os encontréis en el yugo de la droga, sepáis aprovechar la ocasión que tenéis. Llevad a cabo el programa e integraos en la sociedad.

Yo soy un chaval de tantos que estoy en prisión, y tuve mi oportunidad pero la dejé escapar. Yo conocí a Proyecto Hombre aquí en prisión y me hizo cambiar bastante, al principio yo me decía "Bah, esto es una tontería", porque aquí en prisión no tenemos un seguimiento continuo, tan solo vamos una hora a la semana, hasta que pasamos al segundo nivel que tenemos dos horas, y me parecía que una charla a la semana no me iba a cambiar la manera de pensar, pero sí que me hizo cambiar. Y eso, que aprovechéis a esos profesionales y voluntarios que luchan por vosotros.

Aprovecho la ocasión para felicitar a Mila y a Pili, esas dos monitoras que vienen aquí a prisión. Gracias a ellas dos y a la directiva de Proyecto Hombre tenemos la ocasión de reformarnos un poco, pues falta nos hace.

Mando ánimos a mis compañeros.

Campaña de APROHOM

Ante la situación económica que atraviesa Proyecto Hombre de Jerez, la Asociación Amigos del Proyecto Hombre (que está celebrando su 10º aniversario) ha iniciado una campaña entre sus socios, planteando tres posibilidades para aumentar las aportaciones a la Fundación C.E.S.JEREZ:

- Hacer un socio nuevo.
- Aumentar la cuota.
- Dar una cantidad única.

Los socios y personas que quieran poner su granito de arena para así poder atender a más personas afectadas por las adicciones pueden llamar al 956 18 46 08 y preguntar por la Srta. Pilar.

¡ENTRE TODOS PODEMOS!

Punto de información en Cádiz

Un saludo desde el voluntariado de Cádiz, donde no sólo estamos viviendo ya el carnaval, sino que además seguimos trabajando duro para acercar Proyecto Hombre a nuestros jóvenes.

Además de seguir atendiendo a las personas que se acercan demandando información, hemos organizado el segundo ciclo de escuela de padres y madres y otro curso dentro del aula de formación y debate, que en este caso versará sobre habilidades sociales y que será impartido por Jose Luis Castillo, educador de Proyecto Joven (Programa para atender a adolescentes que se han iniciado en el consumo) y prevención.

En definitiva poco a poco vamos creciendo y confiamos poder seguir avanzando en nuestro objetivo de atender a las personas de Cádiz que nos llegan cada vez en mayor número. Punto información Cádiz: C/ Sta. Cruz de Tenerife, nº 11 · 11007 CÁDIZ · TLF. 956 25 01 53